
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 19/2018 

Aos vinte e seis dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício ao Gabinete da Prefeita, número 31/2018, 

Proposição número 03/2018, do vereador André Adilson Artus que solicita 

requerimento ao Executivo solicitando a relação de diárias e gasto dos 

servidores, pedido de Indicação número 03/2018, do vereador Carlos Alberto 

Walter, que sugere a construção de dois pavilhões para futuras instalações 

de industrias, Projeto de Lei Legislativo número seis (06), que denomina via 

pública da sede do município de São Pedro da Serra, Projeto de Lei 

Legislativo número sete (07), que denomina via pública no município de São 

Pedro da Serra e Projeto de Lei Legislativo número oito (08), que denomina 

via pública da sede do município de São Pedro da Serra. Conforme ordem 

do dia, o Secretário realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos 

de Lei números seis (06), sete (07), oito (08), que colocados em votação, 

foram aprovados por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura do parecer referente a Proposição número 03/2018, e 

Indicação número 03/2018, que colocados em votação individualmente, 

foram aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, 

o vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Parabenizou 

o Centro Cultural e do Bem-Estar e o Coral de Campestre Alto pelos eventos 

realizados no último final de semana. O vereador comentou sobre uma 

colocação da Prefeita Municipal falando sobre a receita do município nos 



últimos anos, e disse discordar da mesma, pois na gestão do Prefeito 

Leonardo Luiz Müller houve um planejamento para aumentar a arrecadação. 

Comentou também que até o momento a atual Administração não trouxe 

nenhuma nova empresa para o município. Os vereadores Roque Weimann e 

Sérgio Luis Chies passaram sua vez. O vereador André Mallmann 

parabenizou o Centro Cultura e do Bem-Estar pela dedicação e pelo belo 

evento realizado e também a apresentação do Grupo Anchieta. Comentou 

sobre o Projeto de Lei número quarenta e seis, que é um recurso recebido 

através de grande esforço da Bancada do PMDB do município. O vereador 

comentou sobre um recurso que será repassado a Escola Estadual de 

Ensino Médio São Pedro. Reforçou sua sugestão para a transmissão ao vivo 

via Facebook das Sessões Legislativas. Comentou que a atual 

Administração já conseguiu repasses de quase R$5.000.000,00. Solicitou 

uma relação de gastos e diários dos vereadores e funcionários durante o 

ano anterior até o momento. O vereador André Adilson Artus solicitou ofício 

a Secretária da Educação, Esporte e Lazer agradecendo pelos 

esclarecimentos na Sessão Legislativa anterior. Parabenizou o Centro 

Cultural e do Bem-Estar pelo bom trabalho e pelo evento no ultimo final de 

semana. Comentou sobre a colocação da Prefeita Municipal em relação a 

arrecadação do município nos últimos anos, dizendo que já solicitou um 

levantamento sobra a mesma. O vereador Carlos Alberto Walter disse houve 

uma interpretação errada em relação ao comentário da Prefeita Municipal, e 

que cobra muito da Administração sobre o crescimento do município, porém 

o mesmo depende do recebimento dos repasses. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner comentou sobre a Consulta Popular, e solicitou que todos 

façam sua parte para ajudar a divulgar a votação da mesma. Agradeceu a 

vereadora Ellen Elisa Schneider e desejou sucesso a mesma. Comentou 

sobre o dia do Padroeiro de São Pedro da Serra, e agradeceu a todos que 

sempre se esforçaram pelo desenvolvimento do município. A vereadora 



Ellen Elisa Schneider comentou sobre o evento realizado pelo Centro 

Cultural e do Bem-Estar, e também sobre a bela apresentação do Grupo 

Anchieta. A vereadora agradeceu aos vereadores André Mallmann e Carlos 

Adriano Schlindwein pelo cedência da vaga, e comentou sobre a satisfação 

de poder representar os munícipes durante esses dois meses. O vereador 

Luiz Hanauer agradeceu pela aprovação dos seus Projetos de Lei. Informou 

aos colegas sobre a liberação do repasse de R$250.000,00, do Deputado 

Sérgio Moraes, para a construção do ginásio do São Pedro Futebol Clube. 

Parabenizou o trabalho realizado por todos Prefeitos que passaram pelo 

município, e também ao Centro Cultural e do Bem-Estar pelo evento. 

Solicitou ofício a Prefeita Municipal sugerindo que sejam realizadas reuniões 

com os vereadores sempre que houverem assuntos de interesse dos 

munícipes. Agradeceu a vereadora Ellen Elisa Schneider pelo seu trabalho 

durantes esses dois meses. O vereador solicitou que todos participem da 

Consulta Popular. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 26 de junho de 2018. 

 

 


